

## CULTE DU 10 décembre 2017

Bienvenue/ prière

Ps 103 :11-18

Chant jem 1 : 77 : oui le bonheur et la grâce

chant jem 3 : 931 – pour toi mon Dieu

pour Israël en particulier : Come o come Emmanuel

prière

cène

chant Jem 841 À genoux devant toi

Message

Fin jem 3 : 734 : chaine d'amour

=====

# nos rendez-vous

Culte dimanche 10h

Réunion de prière jeudi à 18h

Réunion de dames lundi 14h-16h

Fête de Noël vendredi 15 décembre 19h00

# PRIONS

- LES UNS POUR LES AUTRES
- Prions pour Israël
- Prions pour les activités de WE ARE ONE -
- Prions pour la fédération et ses actions diverses
- Prions pour une meilleure collaboration inter églises en local
- **Prions avec persévérance pour l'avenir de l'église et l'établissement du projet d'église**
- **Prions pour ERIC LEFEBVRE**
- Prions pour Jacques au Cambodge
- Prions pour les postes Mission Intérieure Baptiste de la fédération + les autres missions : Jeunesse en Mission / Portes ouvertes / Association pour l'évangélisation des enfants / le pasteur Daniel qui est au Canada / les Gédéons
- Suivez Nathan au Cameroun sur <http://nathocam.blogspot.fr/>

## Culte dimanche 10 décembre 2017



EGLISE PROTESTANTE BAPTISE

1 bis rue Albert 1<sup>er</sup>

06500 MENTON

Tel 04 93 57 66 79

Site : [www.epb-menton.org](http://www.epb-menton.org)

E mail : [info@epb-menton.org](mailto:info@epb-menton.org)

**Membre de la Fédération Protestante de France**

**Membre de la Fédération des église évangéliques Baptistes de France**



« Tout vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par le Christ et nous a confié le ministère de la réconciliation. » 2 Cor. 5.18



## Second Sunday of Advent

# Don't Let Your Mind Become 'The Garbage Can Of The World'

This is my prayer: that your love may increase ever more and more in knowledge and every kind of perception, to discern what is of value, so that you may be pure and blameless for the day of Christ.

Philippians 1:9-10

Through spiritual reading we have some say over what enters into our minds. Each day our society bombards us with a myriad of images and sounds . . . each image or word demanding our attention in all sorts of sizes and colors and with all sorts of gestures and noises. The words yell and scream at us: "Eat me, drink me, buy me, hire me, look at me, talk with me, sleep with me!" Whether we ask for it or not is not the question; we simply cannot go far without being engulfed by words and images forcibly intruding themselves into our minds.

But do we really want our mind to become the garbage can of the world? Do we want our mind to be filled with things that confuse us, excite us, depress us, arouse us, repulse us, or attract us whether we think it is good for us or not? Do we want to let others decide what enters into our mind and determines our thoughts and feelings?

Clearly, we do not, but it requires real discipline to let God and not the world be the Lord of our mind.

○ Lord, help me this Advent to reduce my daily input of distractions, and to see and appreciate the realities of faith, to treasure the things that really matter.

Deuxième dimanche de l'aveil :

**Ne permet pas à ton esprit de devenir la poubelle du monde**

## **Philippiens 1:9-10** Louis Segond (LSG)

*<sup>9</sup>Et ce que je demande dans mes prières, c'est que votre amour augmente de plus en plus en connaissance et en pleine intelligence*

*<sup>10</sup>pour le discernement des choses les meilleures, afin que vous soyez purs et irréprochables pour le jour de Christ,*

A travers notre discernement spirituel nous avons notre mot à dire sur ce qui rentre dans notre esprit.

Chaque jour la société nous bombarde de myriade d'images et de sons... chaque image et chaque mot attirant notre attention par toutes sortes de couleurs, de tailles de gestes et de bruits. Les mots nous crient : « mange moi, bois moi, achète moi, regarde moi, parle moi, couche avec moi ! »

Que nous nous posions ou pas ces questions nous ne pouvons aller loin sans ingurgiter des mots et des images qui nous bombardent.

Mais voulons nous vraiment que notre esprit devienne la poubelle du monde ? Voulons nous que notre esprit soit confus, excité, déprimé, répugné ou attiré que volontairement ou involontairement ? Voulons nous que d'autres décident à notre place ce qui doit entrer dans notre esprit, quelles pensées nous devons avoir ou quels sentiments ?

Bien sûr Non. Mais ça demande une forte discipline de laisser Dieu et non le monde être le maître de notre esprit

« Seigneur aide moi durant cette période de l'aveil à réduire les distractions que j'absorbe et à voir et apprécier la réalité de la foi, les trésors constitués de ce qui est vraiment important. »